

## Das tapfere Rotkäppchen

Rotkäppchen traf im Wald den Jäger. „Mädchen, hast du keine Angst vor den Räufern?“, fragte der Jäger.

„Ich hab die hässliche alte Hexe in den Ofen gestoßen,  
ich hab Hänsl aus seinem Käfig geholt,  
ich habe dem Bären das Fell über die Ohren gezogen,  
ich bin mit den sieben Raben über alle Länder geflogen,  
ich habe den sieben Schwänen die Schwanzfedern ausgerupft,  
ich habe die sieben Zwerge an ihren Bärten gezupft  
und dem Wolf den Bauch mit Wackersteinen vollgefüllt.

Da soll ich mich vor einem kleinen Räuberlein fürchten?

Lass es nur kommen, dann kriegt es mächtig Ärger!“

Der Jäger lächelte und sagte: „Erzähl mir keine Märchen!“

Das ärgerte Rotkäppchen sehr. Es stellte sich breitbeinig hin  
und zeigte stolz auf seine Schärpe. Darauf stand:

„Ich bin die Stärkste im ganzen Land!“

Da lachte der Jäger laut und sagte: „Na dann komm mit mir,  
damit ich mich nicht mehr fürchte ganz allein im finsternen Wald!“  
Rotkäppchen nahm den Jäger an der Hand und sie wanderten  
zum Häuschen der Großmutter.

Drinnen im Haus war großer Lärm. Jemand krächzte, jemand  
krähte, jemand schrie: „Mäh! Mäh! Mäh!“.

Vorsichtig schauten Rotkäppchen und der Jäger zum Fenster  
hinein. Was sahen sie da?

Auf dem Tisch saß der Hahn und krähte aus Leibeskräften. Die 7  
Geißlein rannten wild um den Tisch und die 7 Raben flatterten  
aufgeregt herum. Die Großmutter hüpfte hinter den Geißlein her.  
„Party!“, schrie Rotkäppchen. Sie riss die Tür auf und zog den Jäger  
hinein. Dann legte sie mit ihm ein flottes Tänzchen hin.

Und die Großmutter klatschte dazu in die  
Hände.

C.K.

*Lies den Text!*

*Suche alle Wörter mit ä und äu und unterstreiche sie!*

